

Joyeux anniversaires



Thais (3 ans)



Swan (4 ans)



Pour la réalisation de notre bricolage de Noël, nous avons commencé par coller des bâtons de bois sur un support. Ensuite, nous l'avons peint avec de la peinture pailletée. Enfin, nous avons collé les décorations. Cela nous a demandé du travail, mais nous sommes fiers du résultat !



Nous l'accompagnons d'une carte aussi en forme de chalet. Nous avons d'abord peint la carte, puis collé les éléments (porte, fenêtre, bonhomme de neige, sequins ...). Et à l'intérieur se trouve un joli sapin que nous avons colorié, ainsi qu'une jolie comptine de Noël.

Nous avons effectué « l'alerte intrusion ». Par exemple, si quelqu'un de pas gentil voulait entrer dans l'école. Nous sommes allés nous cacher dans la salle de sieste sans faire de bruit.

Nous continuons notre petit théâtre. En plus, maintenant, nous avons des spectateurs.



En langage, nous observons et commentons des affiches et des histoires de Noël.



Afin de participer à l'opération « Boîtes solidaires », tous les enfants de maternelle ont participé à la confection.



Merci à l'Apel pour notre goûter de Noël.



Nous sommes allés au cinéma voir « Encanto ». C'est l'histoire de la famille MADRIGAL dont chacun des membres a un pouvoir magique sauf Mirabelle. Elle va donc chercher pourquoi.



JOYEUSES FETES A TOUS !!!